
“LA  RISPOSTA  DELLE
ISTITUZIONI  ALLE  STRAGI
MAFIOSE:  LA  SOCIETÀ  RIPARTE
DALLA  LEGALITÀ”.  IGOR  ERBA
(SAP  COMO)  PRESENTA  IL
CONVEGNO A CIAO COMO NEWS
Il Segretario provinciale del SAP Como Igor Erba insieme al
vice sindaco di Como Nicoletta Roperto, ha presentato a “Ciao
Como  news”  il  convegno  organizzato  dalla  Segreteria
provinciale  con  il  Patrocinio  del  comune  di  Como.

Il convegno, si terrà lunedì 11 marzo alle ore 09:30 presso il
Teatro  Sociale  di  Como,  dal  titolo  “La  risposta  delle
Istituzioni  alle  stragi  mafiose:  la  società  riparte  dalla
legalità”.

Il SAP parlerà di legalità a 650 studenti con relatori di
altissimo profilo. Verrà esposta la teca contenente la “Quarto
Savona 15”, simbolo della lotta alla mafia, con i resti della
Fiat Croma della scorta del giudice Falcone fatta saltare in
aria durante l’attentato di Capaci.
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PAOLONI:  CON  STRUMENTAZIONI
TECNOLOGICAMENTE
ALL’AVANGUARDIA  POTREMMO
SVOLGERE  ANCORA  MEGLIO  IL
NOSTRO SERVIZIO
Il Segretario Generale del SAP, Stefano Paoloni, in occasione
del  convegno  organizzato  dal  SAP  ad  Ascoli  Piceno  “Le
aggressioni alle forze di polizia e al personale sanitario:
l’importanza dell’uso del Taser”, ha ricordato che servono sia
norme  adeguate  per  la  tutela  degli  operatori  che
strumentazioni  tecnologicamente  all’avanguardia.
«Oggi – ha spiegato Paoloni in un’intervista a Vera Tv – siamo
esposti a rischi professionali molto elevati, le aggressioni
che subiamo sono mediamente quasi otto al giorno ed è un
fenomeno  che  non  tende  ad  arrestarsi.  Per  questo  motivo
servono norme adeguate che tutelino gli operatori, protocolli
operativi idonei, ma anche strumentazioni all’avanguardia con
la tecnologia, che ci consentano di svolgere meglio la nostra
professione.  Penso,  ad  esempio,  alle  body-cam  o  alle
telecamere in tutti gli uffici di polizia». Questo non solo
perché «consentono di dare trasparenza al nostro operato» ma
anche perché «è dimostrato, quando si ha la consapevolezza di
essere ripresi l’uso della forza diminuisce».
Quindi, come riportato anche da Corriere Adriatico, Paoloni ha
ribadito che: «ai protocolli operativi idonei, sarà necessario
introdurre strumentazioni all’avanguardia che ci consentano di
svolgere meglio la nostra professione».
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OBIETTIVO SICUREZZA: ANCHE IL
MINISTRO  PIANTEDOSI  AL
CONVEGNO SAP DI RIMINI IL 16
OTTOBRE
Lunedì 16 ottobre, alle ore 16:30, presso l’Hotel Ambasciatori
di  Rimini,  si  svolgerà  il  convegno  organizzato  dal  SAP
“Obiettivo  Sicurezza  –  Tra  l’incudine  e  il  martello.  Le
garanzie  funzionali  per  l’operatore  di  Polizia”,  al  quale
interverrà  il  Ministro  dell’Interno,  Matteo  Piantedosi.
Introdurrà i lavori Stefano Paoloni, Segretario Generale del
SAP,  mentre  il  seminario  sarà  moderato  da  Beppe  Boni,
editorialista  de  ‘Il  Resto  del  Carlino’.
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Oltre al Ministro Piantedosi, interverranno anche l’Onorevole
Nicola  Molteni,  Sottosegretario  al  Ministero  dell’Interno,
Gianni Tonelli, già Segretario Generale del SAP e deputato
della precedente legislatura, Ottavio De Martinis, presidente
della Provincia di Pescara e Sindaco di Montesilvano, David Di
Meo, Vice Capo di Gabinetto della Regione Lazio e già Vice
Questore  Aggiunto  della  Polizia  di  Stato,  e  Rachele  De
Stefanis, avvocato ed esperta criminalista.
L’incontro sarà l’occasione per discutere sia delle attuali
politiche di sicurezza promosse dall’Esecutivo – tra cui il
contrasto  ai  reati  di  genere,  alle  baby-gang  e
all’immigrazione clandestina – che delle garanzie funzionali
fondamentali per gli operatori di polizia.



https://www.sap-nazionale.org/2016/wp-content/uploads/CORRIERE-ROMAGNA-9.pdf


CORRIERE ROMAGNA

RIMINITODAY.IT

AGENPARL.EU

IL RESTO DEL CARLINO

 

TRIESTE,  LORENZO  TAMARO  AL
CONVEGNO SULLA SICUREZZA
Il Segretario provinciale del SAP di Trieste, Lorenzo Tamaro,
è intervenuto durante il Convegno dal titolo “La sicurezza in
casa”, per approfondire il tema della sicurezza online al fine
di evitare situazioni di criminalità che possono nascere sul
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web e che purtroppo sono sempre più frequenti.

IL PICCOLO

SAP TRIESTE: CONFERENZA SULLA
ROTTA BALCANICA
Nella giornata di ieri si è tenuto a Trieste il Convegno
organizzato dal SAP sulla Rotta Balcanica. Da anni il SAP di
Trieste  denuncia  che  quella  Giuliana  è  una  frontiera  che
dovrebbe  essere  attenzionata  esattamente  come  quella
Mediterranea.
“La Rotta Balcanica alternativa a quella Mediterranea. Quali
forze in campo per arginare il mare umano?” il titolo della
conferenza organizzata dalla Segreteria provinciale del Sap di
Trieste nella Sala Unicusano di via Fabio Severo. Relatori
della  tavola  rotonda:  il  Sottosegretario  agli  Interni  On.
Nicola  Molteni  intervenuto  in  collegamento,  l’Assessore
Regionale  con  delega  alla  Sicurezza  Pierpaolo  Roberti,  il
Segretario Generale Aggiunto del Sap Gianni Tonelli e quello
Provinciale del SAP Trieste Lorenzo Tamaro.

 

IL PICCOLO

REGIONE FRIULI VENEZIA GIULIA
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SAP FLASH NR.21 DEL 23 MAGGIO
2022

È  on  line  il  SAP  Flash  nr.21  del  23
maggio  2022.  Per  scaricarlo  clicca  sul
pulsante sottostante

SAP: “LE LORO IDEE CONTINUANO
A  CAMMINARE  SULLE  NOSTRE
GAMBE”
Si è da poco concluso il ciclo del Memorial Day organizzato
dal SAP che da 6 lustri, subito all’indomani delle stragi di
Capaci e Via d’Amelio ha deciso di non dimenticare. A 30 anni
dalle  stragi  è  un  obbligo  ricordare  chi  con  l’estremo
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sacrificio  ha  donato  la  propria  vita  per  la  lotta  alla
legalità, così come è un impegno imprescindibile quello di
proiettarsi verso un futuro in cui non si ripeta più ciò che è
accaduto.  Bisogna  ricordare,  ma  nel  contempo  esaltare
l’operato  di  chi  ancora  oggi  si  spende,  nel  silenzioso
quotidiano, per mantenere la legalità al primo posto. Ieri ed
oggi le giornate conclusive della “memoria”, in cui si sono
toccati momenti di commozione resi vivi dai ricordi di parenti
delle vittime e di chi in quei periodi è riuscito a scampare
alle  stragi.  Al  Convegno  organizzato  dal  SAP  dal  titolo
“CUSTODIRE LA MEMORIA PER COSTRUIRE IL FUTURO” numerosi gli
interventi che hanno dato spazio a ragionamenti e spunti di
riflessione.

Dice Rosalba Cassarà, sorella del compianto Commissario Ninni
Cassarà a cui si deve il “Rapporto dei 162” che svelò per la
prima volta l’organigramma di tutta Cosa Nostra e che permise
di  mettere  le  basi  per  il  Maxi  Processo:  “La  memoria  è
importante, ancora di più quando quella delle persone che
abbiamo  amato,  hanno  lasciato  questa  terra  in  maniera
drammatica,  come  nel  caso  di  Ninni.  Perché  lui  ha  amato
Palermo,  la  sua  città,  i  suoi  concittadini,  La  Patria  e
l’Italia così tanto da mettere questi valori al di sopra dei
propri  affetti  familiari.  Pur  con  l’amore  grandissimo  che
provava per tutti”.

Il Sottosegretario di Stato al Ministero dell’Interno Nicola
Molteni: “Fare il poliziotto non è fare un lavoro come tanti
altri, perché il poliziotto mette la propria vita in pericolo
e lo fa soltanto per il Paese, per dare al Paese un senso di
sicurezza, di legalità. Spesso e volentieri ci si dimentica,
che  dietro  ad  un  poliziotto  o  ad  ogni  uomo  delle  Forze
dell’Ordine ci sono persone che hanno famiglia. Sono padre e
vedo che quando vado via la mia bimba mi dice papà dove vai ed
io so che tornerò perché non faccio un mestiere pericoloso o
rischioso come quello di chi indossa una divisa. Custodire il
ricordo, ricordare per non vanificare le opere e le gesta di



chi ha sacrificato la vita per un bene più alto, quello del
Paese”.

Un discorso diretto, conciso e toccante quello del Capo della
Polizia, Lamberto Giannini: “Questi sono i momenti in cui chi
ha fatto il massimo, chi ha dato la vita, chi ha sacrificato
tutto e chi ha anteposto i propri doveri anche difronte agli
affetti più cari continua ad esserci ancora più vicino. Perché
è un po’ come dire che quando si naviga, c’è una stella ad
indicarci il percorso migliore. Questa iniziativa tocca le
nostre corde più intime, quelle del nostro essere servitori
dello  Stato,  del  nostro  essere  appartenenti  alle  Forze
dell’Ordine, il nostro essere al servizio dei cittadini”.

IL  SAP  DI  TRAPANI  HA
ORGANIZZATO  UN  CONVEGNO  SUL
CONTRATTO E LA PREVIDENZA IN
POLIZIA
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La Segreteria Provinciale del Sindacato Autonomo di Polizia
(S.A.P.) di Trapani ha organizzato un seminario dal tema “Il
Sistema previdenziale della Polizia di Stato, ed il rinnovo
contrattuale con le novità introdotte dalla recente Legge di
Bilancio”. L’incontro si è tenuto nella la Sala “li Muli”
dell’affascinante Palazzo Riccio di Morana, di proprietà del
Libero consorzio comunale di Trapani. La scelta della tematica
pur essendo tecnica ha interessato i diversi partecipanti,
appartenenti ai ranghi della Polizia. A relazionare è stato il
Segretario  Generale  del  S.A.P.,  Dr.  Stefano  Paoloni,  per
l’occasione nella citta di Trapani dopo aver partecipato il
giorno prima all’inaugurazione nel “Giardino della Memoria”
della targa che racconta la strage di Capaci, nell’ambito
della manifestazione organizzata sempre dal Sindacato Autonomo
per  il  trentennale  delle  stragi  di  Capaci  e  via
D’Amelio.All’incontro,  oltre  al  Questore  di  Trapani,  Dr.
Salvatore La Rosa ed ai vertici dell’Amministrazione locale
della  Pubblica  Sicurezza,  hanno  partecipato:  il  Segretario
Nazionale  Giuseppe  Coco,  il  Segretario  Regionale  Piero
Billitteri  ed  i  Segretari  Provinciali  Antonio  Basile
(Catania),  Massimo  Nicolicchia  (Palermo)  e  Peppe  Culcasi
Segretario Provinciale di Trapani.
Tra  gli  interventi,  molto  apprezzato  è  stato  quello  del
cappellano della Polizia di Stato della Questura di Trapani,
Don Tony Adragna che, oltre dell’assistenza spirituale alla
Polizia  ha  parlato  della  fiducia  e  della  vicinanza  che  i
cittadini,  con  ancora  più  autorevolezza,  devono  avere  nei
confronti degli operatori di polizia, ed in generale con tutte
le  forze  dell’ordine,  che  lavorano  quotidianamente  per
garantire  la  sicurezza  malgrado  le  difficoltà,  sempre  più
consistenti, derivanti dalla perdurante carenza di personale e
risorse.
Il Seminario, che è equivalso per i partecipanti come giornata
di  “addestramento  professionale”,  è  stato  preceduto,  in
Questura, da un incontro con il Questore di Trapani, per fare
il punto sugli argomenti di maggiore attualità per la città:
dalla  carenza  del  personale,  ormai  divenuta  cronica,  alla



presenza sul territorio delle volanti, commissariati compresi,
al fenomeno dell’immigrazione clandestina con i così detti “i
piccoli  sbarchi”  sulle  Isole  (Pantelleria  in  particolare),
considerati “fantasma!”.

IL TASER, CONVEGNO A CATANIA:
LE  IMMAGINI  E  IL  VIDEO
DELL’EVENTO
Pubblichiamo il video e le immagini del convengo organizzato
dalla Segreteria Generale del Sap in collaborazione con la
Segreteria Provinciale di Catania, in occasione del debutto
operativo del taser nella provincia etnea che si è svolto
ieri, al quale hanno partecipato il Sottosegretario di Stato
al Ministero dell’Interno, l’On. Nicola MOLTENI, l’On. Gianni
TONELLI, deputato alla Camera e componente della commissione
antimafia,  Segretario  Aggiunto  del  SAP,  il  Dr.  Sebastiano
ARDITA, Componente del Consiglio Superiore della Magistratura.
Introduzione dei lavori a cura del Presidente Nazionale SAP
Rosario INDELICATO e il Segretario Nazionale Giuseppe COCO in
qualità di moderatore dell’evento.
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